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周一上午， 从迪拜回来后已经

度过隔离期的上港本土球员， 来到

世纪公园训练基地进行恢复训练 。

这也是球队自从1月底亚冠资格赛

前的备战之后，首次重回基地，未来

两周左右， 大家会在体能和身体力

量方面进行恢复， 以此响应之前中

国足协提出的 “春季大练兵 ”精神 。

同时， 俱乐部也在继续等待有关中

超和亚冠的开赛通知。

3月初从迪拜回来后， 球员们按

照要求各自居家隔离。 如今两周已

过，为了迎接球员们“回家”，俱乐部

后勤保障团队对基地内的防疫措施

做了诸多细致工作。除了必备的全员

测体温外，还会对更衣室、健身房等

室内保持通风，而球员们也被要求在

训练时互相保持一定距离。目前包括

主教练佩雷拉在内的外籍教练组，已

经于上周中先后抵达上海，他们正在

接受14天的居家隔离期，因此近阶段

的训练由俱乐部副总孙祥以及领队

奚志康负责。

重新归队训练， 加之上海过去

几天阳光明媚的好天气， 令大家的

心情普遍不错，所有人都希望，这是

标志着生活逐步入正轨的开始，“从

我做起， 积极配合好一切有关防疫

的要求， 同时也祝福一线的抗疫人

员能够早日得胜归来。 ”

经历了一个如此特殊的备战周

期，如何调整且保持好状态，也是摆

在上港面前的一个挑战。 隔离期间，

大家或多或少都会在家中做一些简

单的基础训练，若非疫情影响，球队

应该已经进入双线作战的状态。 “确

实体能方面会有一定挑战，1月份的

训练相对系统一些， 不过后来有一

些断断续续，比赛也没有开打，不光

对我们， 所有球队都会面临这样一

个调整，作为职业球员，还是要做好

准备。 ”于海表示。

本土球员之外， 上港队中的几

名外援也各自预订了机票， 处于返

回上海的途中， 此前三名巴西外援

在回到巴西之后各自进行着体能训

练， 胡尔克和奥斯卡还特地找了当

地的职业球队跟训。 至于阿瑙托维

奇和艾哈迈多夫， 则是回到各自国

家队报到， 尽管世预赛和欧洲杯之

后双双被延期， 不过两人还是正常

参加了国家队的集训， 尤其对于阿

瑙而言，欧洲杯延期至明年，使得他

将有完整时间参与到球队今年开启

的新赛季当中。

在所有外援在回到上海后， 将如

外教们一样，完成14天的隔离。此前同

样在迪拜拉练的中国男足， 已经回到

国内，并在有关方面的安排下，于海南

隔离， 上港门将颜骏凌将和其他国足

球员一样，在那里度过14天的隔离期，

此后再返回到上港阵中。

值得一提的是，在上赛季亚冠淘

汰赛客场对阵浦和红钻一战中受伤

的杨世元，已经回到上海。 受伤之后，

杨世元前往德国进行治疗和后续的

康复，转眼间近半年已过，他的情况

已经有了很大进展。 据悉，回国之后

的“小豆”坚决贯彻落实了返沪入境

政策，立即做了核酸检测，结果为阴

性，行程一切顺利。 此后他将遵守相

关规定，于指定地点进行14天隔离观

察，待一切必要过程完成后，再返回

队中训练。

全员开练的同时，上港俱乐部也

和其他中超球队一样，进一步等待有

关中超开赛的通知，目前来看，中超

于4月开战的可能性不大， 不过对于

之前已经被延期至4月底开战的亚冠

小组赛，目前尚无进一步消息，因此

球队之后的技战术层面训练，将围绕

相应的目标去展开。

特约记者 赵睿

万通收购天津天海的事情已经过
去了将近半个月，中国足协对于中超、
中甲和乙级三级联赛俱乐部的准入审
查迟迟没有公布结果。
有消息称，普华永道会计事务所

介入了对万通收购天海的财务审计工
作。普华永道是中国足协签约的官方
财务咨询商，早在2017年6月，中国足
协和普华永道合作组成审查组，审查
32家中超、中甲俱乐部的2016年财务
状况。此次审查包括天海在内的各职
业俱乐部的准入材料，尤其是财务方
面的事情，中国足协自身无法承担这
项工作，普华永道介入是再正常不过
的———专业机构干专业事情。
如果天海没有“零元转让俱乐部

全部股份”的事情，在中国足协那里通
过准入审查应当是比较顺利的，毕竟，

这家俱乐部队内不欠薪，外债也不多，
2019赛季运营状况甚至要好过个别老
牌中超俱乐部。中国足协对这个情况
应当是了解的。万通收购天海，后者的
投资方发生了变化，中国足协审慎对
待此桩股权转让也是合情合理。对于
万通和天海来说，没有消息或许就是
最好的消息，意味着目前是没被“打入
另册”。当然，也不要忽略此事背后可
能存在的博弈。

强调一下，普华永道并不是只
针对天海做财务审计，还有其他职
业俱乐部，而且中国足协也不存在
为一家俱乐部的准入与否召开专题
会议的计划，更不用说设立特别委
员会审查这桩转让。据悉，中国足协
高层是要把中超、中甲、中乙“打
包”，全盘考虑，统筹规划，需要一点
时间。新冠肺炎疫情给我们各项工
作都带来极大的困难，但也给了中

国足球几个月的宝贵时间，梳理职
业联赛存在的问题，最大限度地加
以解决，然后轻装前进。

据知情人披露，天海上个赛季薪
酬总额是四个多亿，加上缴税，一个
赛季下来支出高达八九亿之多，这还
不算队伍差旅、比赛安保等其他费
用。如此高的投入，真不是一般企业
所能承受的。从其他媒体搜集的万通
的资本实力和业绩来看，其投资中超
俱乐部可能会有点吃力，不过，只要
软硬件达到职业联赛准入的最低标
准，中国足协就没有理由不让其通
过，即便是存在一些争议。
据了解，大部分的调查和审核工

作已经完成，一些欠薪俱乐部实际已
被取消职业联赛资格，只是尚未向外
界公布，中国足协最终将统一公布三
级联赛的参赛资格。如此来看，像天海
这样的俱乐部留下的概率是很大的。

其实天海能否完成中超准入，本
就是一个相对复杂的问题，绝非完成
转让后就能好好活下去那般简单。在
3月5日发布零元转让公告后，天海只
有一周时间运作这笔交易。尽管之前，
原投资方已与万通控股多次谈判。但
真正具有决定意义的，恰恰是双方在3
月12日进行的紧急磋商，谈判过程进
行较为仓促。
据了解，在3月13日完成股权转让

后，天海方面只是向中国足协上交了
与万通控股达成协议的相关证明，不
足以帮助俱乐部通过中超准入。也就
是说，即便天海在最后时间完成自救，
却依旧没能打消来自中国足协的质
疑。毕竟在天海完成股权转让后，万通
控股的“家底”被摆在明面，加之之前
的一系列传言，令万通接手天海队的
动机惹来争议。
也因此，中国足协需要天海提交

更为详细的担保资料，无非就是证明
万通控股的确有意经营好天海这家俱
乐部，且有充分资金作为保障。聘请第
三方审计机构，实际上也是想捋清天
海的财务脉络，避免出现任何纰漏，并
非故意刁难。毕竟若是天海在通过中
超准入后出现问题，中国足协将陷入
十分被动的境地，势必不会允许这样
的情况发生。
当然在准入问题上，万通控股始

终在以自己的方式努力着。虽然在与

天海签订股权转让合同时，万通留有
退步，确保在俱乐部无法通过准入的
情况下能够全身而退。但从万通的根
本利益出发，必须协助天海攻克准入
难关。要知道在双方达成股权转让协
议后，天海的债务问题也已有了相应
的解决方案，各个债权人也希望尽快
解决纠纷，自愿放弃一部分利益。
这样算下来，天海的实际债务不

足一个亿元人民币，远低于俱乐部本
身的价值。在这笔交易中，万通控股受
益颇丰，前提条件是必须完成整个股
权转让的手续。这决定了在准入问题
上，天海并非听天由命，而是努力争取
掌控自己的未来。据了解，此前几天万
通控股已是补齐了准入相关材料。在
各方努力下，天海已基本确定通过中
超准入，这一结果将在未来得到官宣。
在等待准入结果的同时，天海的

冬训备战也在有条不紊地展开。结束
两周的隔离期后，全队保持着一天一
练的节奏，教练组计划在本周内进行
12分钟跑测试，最近两天正在逐步提
升训练强度。从队内氛围与训练态度
来看，球员们并未受到传闻影响，始
终坚信俱乐部能够起死回生。而涉及
俱乐部内的一些具体工作则需要等
待准入问题落定后由新东家逐一解
决，包括教练组的合同问题，球员们的
欠薪问题。在此之后，天海俱乐部将会
真正回归正轨。

3月13日达成股权转让协议， 却未曾想到一周多
的时间过后，天海的命运依旧悬而未决。 第三方审计
机构的加入，使得此番准入问题颇具“戏剧性”。 但据
本报了解，足协审查天海的程序并没有超出以往的工
作流程，而“第三方审计”也不是为天海俱乐部特设。

根据目前的情况来看，在与万通集团达成转让协议之
后，天海的“债权人”已经做出了让步，目前俱乐部的
实际债务已经不足一个亿元人民币。

杨世元养伤归来 外援纷纷踏上返沪之路

第三方审计不是为天海增设门槛
足协与普华永道组成准入审查组

债权人减持至亿元以下

特约记者 阿祖

多方让步 天海接近通过准入

杨世元回国之后配合相关规定

立即做了核酸检测，结果为阴性，他

将于指定地点进行14天隔离观察后

归队训练


